

Alfred Bauer

75 Karlsruhe 1, den 24.11.6  
Ortelsburgerstr. 7

Sehr verehrte Frau Baumeister,

herzlich möchten wir Ihnen heute nochmals dafür danken, daß Sie vergangene Woche für uns Zeit habten und wir so viele Bilder von Willi Baumeister in der Umgebung, in der er über 20 Jahre gelebt hat, sehen konnten.

Auch Frau Karg möchten wir noch mal, besonders für das Kausuchen der Graphikblätter, danken.

Es war für uns ein großes Erlebnis, der Welt von Willi Baumeister, auch durch Ihre Erklärungen im Ihrem schönen Hintergrund einmal genau besonders nah zu sein. Die vielen Graphikblätter von Baumeister, die unser Herzen schmücken, bereiten uns jeden Tag Freude und sind uns immer wieder Ausgangspunkt für die Beschäftigung und Auseinandersetzung mit der Zauberwelt der Bilder.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihre Alfred und Irene Bauer.